

SA, 19. Dezember 1992 Kleine Zeitung



Von hoch droben kam er her. Seine Kutsche tauschte er jedoch gegen einen Helikopter ein: der Weihnachtsmann, der als kleine Überraschung des Vereins der Freunde des Flughafens Graz für 34 behinderte Jugendliche aus Mureck auf dem Flughafen Graz landete und viele Leckereien verteilte. „Einmal einen Flughafen zu besichtigen“ lautete der Weihnachtswunsch der Gruppe von „Jugend am Werk“ und wurde im Rahmen von Licht ins Dunkel von der Betriebsgesellschaft des Flughafens prompt erfüllt.

FOTO: MELBINGER